## Deutscher Gewerkschaftsbund DGB NRW startet Dialogprozess



SOZIAL. ÖKOLOGISCH. FAIR.

Globalisierung, Digitalisierung, Klimawandel – wir erleben gerade einen umfassenden Strukturwandel, der alle Regionen und Branchen umfasst. Damit stehen wir vor großen Herausforderungen: Wie können wir den Industriestandort NRW erhalten und Gute Arbeit voranbringen? Wie können wir die Digitalisierung im Sinne der Beschäftigten gestalten? Wie können wir das

Klima schützen und für unsere Kinder eine Welt schaffen, die weiterhin lebenswert ist und dies auch bleibt? Und wie schaffen wir das alles sozial gerecht?

Auf diese Fragen gilt es Antworten zu finden und mit frischen Ideen voranzugehen – die Gewerkschaften sind hier ganz vorne mit dabei. Deshalb hat der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) in NRW einen Dialogprozess ins Leben gerufen, der klar macht: Wir sind STARK IM WANDEL. Unter diesem Titel organisiert der DGB über den Winter zahlreiche Diskussionsveranstaltungen im ganzen Land, bei denen wir Gewerkschafterinnen und Gewerkschafter miteinander die brennenden Fragen des Strukturwandels diskutieren und nach guten Lösungen suchen. Diese Diskussionen münden in eine große Konferenz am 5. März 2020 mit Gewerkschafter\*innen, Betriebs- und Personalräten, aber auch Wissenschaft-ler\*innen, Vertreter\*innen aus Parteien, Parlament, Regierung und Zivilgesellschaft. Dabei steht die Frage im Mittelpunkt, wie der große Wandel sozial, ökologisch und fair gestaltet werden kann – sowohl politisch, wie auch ganz konkret in den Regionen und den betroffenen Branchen.

Du willst die Diskussionsveranstaltungen in Deiner Nähe nicht verpassen und generell zu STARK IM WANDEL weiter auf dem Laufenden bleiben? Dann schreib doch eine kurze Mail an starkimwandel.nrw@dgb.de oder besuch die Webseite www.nrw.dgb.de/stark-im-wandel.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Köln – Johannisstraße 54, 50668 Köln

